

## Actuamos de buena fe, dice morenista

CLAUDIA SALAZAR

Sergio Gutiérrez Luna, diputado de Morena, señaló ayer que en la organización de la audiencia con estudiosos del tema Fenómenos Anómalos no Identificados (FANI), se actuó de buena fe, ante las acusaciones de que lo presentado en la Cámara baja fueron figuras de manufactura reciente.

El morenista señaló que seguirá el análisis legislativo sobre los FANI, pese a la polémica sobre la falsedad de los presuntos restos de seres no terrestres que fueron mostrados el pasado martes.

Jaime Maussan, uno de los estudiosos que asistieron, aseguró que tales restos fueron hallados en Perú, y que la PÁGINAS. M hizo pruebas de carSergio Gutiérrez Luna, diputado de Morena

Respeto la opinión de todos, la verdad es que quienes no tienen la convicción sobre los fenómenos anómalos, es respetable, pero hubo mucho interés y hubo polémica".

bono 14, según las cuales tendrían mil años de antigüedad.

Sin embargo, la Fiscalía de Perú acusó que en la Cámara de Diputados se presentaron figuras de plástico, de manufactura reciente y que simulaban tener piel, entre otras observaciones.

La UNAM respondió que no le constaba que las pruebas realizadas correspondieran a los presuntos seres que se mostraron en el foro.

Sobre un posible frau-

de en torno a los restos, Gutiérrez dijo que quedará en quienes los presentaron demostrar su veracidad.

"Se argumentó en el foro que había estudios que demostraban que no eran humanos, y yo no he visto otros estudios que digan que no son seres terrestres. Está la polémica, pero no le resta seriedad al tema. Se actuó de buena fe al recibir a todos los que querían participar.

"Todo lo que se dijo en la

audiencia no se contamina. Se busca la posibilidad de hacer una reforma, no creo que tenga mucha trascendencia (la presentación de los presuntos seres no humanos) y se concluya que no sirvió el evento", indicó el morenista, ex presidente de la Cámara baja.

Destacó que uno de los objetivos de la audiencia es promover una reforma que reconozca el tema y que sirva de alerta para pilotos y controladores aéreos, a fin de que sepan qué hacer cuando estén ante un posible fenómeno aéreo anómalo no identificado.

"Nunca he tenido una experiencia de ese tipo, y entonces es una posibilidad, sí creo que es necesario legislar", declaró en entrevista.